



## 第37回全国ホープス卓球大会・全農杯2019年全日本卓球選手権大会出場おめでとう



正則小学校6年生の長岡拓磨さんが、8月14日(水)から16日(金)まで開催されるロート製薬杯・第37回全国ホープス卓球大会への出場を報告するために、また甚目寺西小学校4年生の亀地徹昭さんが7月26日(金)から28日(日)までグリーンアリーナ神戸で開催される全農杯2019年全日本卓球選手権大会出場を報告するために、7月9日(火)に市長を表敬訪問されました。

市長からは「全国大会出場おめでとうございます。暑い中での大会ですが、体調を万全にして精一杯頑張ってきてください」と激励の言葉がありました。

## 第32回全国小学生ハンドボール大会出場おめでとう

甚目寺東小学校6年の服部美空さんが、8月1日(木)から5日(月)まで開催される標記大会出場を報告するために、7月26日(金)に市長を表敬訪問されました。

市長からは「2年連続の出場おめでとうございます。指導者の方やご両親に感謝してぜひともオリンピックを目指しながら万全の状態で全国大会にのぞんでください」と激励の言葉がありました。服部さんからは「一試合、一試合を全力で優勝目指して頑張ります」と力強い言葉がありました。



## 第48回交通少年団集合訓練に参加



次代を担う子どもたちの交通安全意識の醸成と危険予測能力の向上を図ることを目的に8月1日(木)、豊田スタジアムで愛知県内の交通少年団の参加による集合訓練が行われました。市からは、篠田小学校と甚目寺小学校の児童あわせて10人が参加し、車の特性についての講習、シートベルト着用効果の体験、オリジナル反射材の作成と効果の確認等のプログラムを体験し、交通安全への理解を深めました。

## 愛知県産業立地セミナー2019 IN大阪

8月5日(月)、大阪に拠点を置く企業に向けて開催された「愛知県産業立地セミナー2019IN大阪」に参加しました。当日の参加企業は80社を超え、170人を超える参加者により、大変な賑わいを見せていました。

セミナー後に実施された交流会では、市への企業進出の機運を高めるため、市の強みである全国各地と繋がる交通ネットワークを強調しました。また、空港・港へも「あつというま」な市の利便性を多種多様な企業の皆様に説明し、情報交換をしました。業種ごとに希望される立地環境の違いや、共通点を発見することができ、企業誘致を進めていくうえで参考になる有意義なセミナーとなりました。



## 寄附のお礼

あま市軟式野球連盟様から、車いす3台のご寄附がありました。美和中学校、甚目寺小学校、甚目寺南小学校で大切に使用させていただきます。

ご厚意ありがとうございました。